

si serait-ce un véritable bonheur et un grand honneur pour moi, si je pouvais vous aider en quelque chose dans vos vaillantes entreprises pour le bien.

MARDI 27 OCTOBRE

L'école Industrielle de Saint-Boniface a eu le bonheur d'assister à la messe de Son Excellence et de lui offrir une courte mais bien intéressante réception.

Ces chers enfants Indiens ont chanté avec art et les petits garçons n'ont jamais si bien réussi dans leurs exercices gymnastiques. Trois petites filles Indiennes ont récité en sauteux un compliment que le Rev. Père Camper a traduit en français.

Son Excellence a félicité les enfants et il a loué le zèle des Rév. Pères Oblats et des Rvdes Soeurs Grises chargés de cette belle œuvre.

Ce jour-là Mgr le Délégué est allé dîner chez le Rev. M. Cherrier curé de l'Imaculée Conception et il est parti de là pour la gare qu'il a quitté à 2h. pour Ottawa. Durant toute la durée des fêtes le temps a été magnifique; le soleil était radieux, la brise tiède, le ciel étoilé, c'était vraiment l'été de la Saint-Martin ou comme on dit encore ici, "l'été des Sauvages." Le Drapeau Carillon Sacré-Cœur flottait à l'archevêché, sur le collège, sur l'hôtel de ville, sur plusieurs demeures privées et chez Mgr Ritchot à Saint-Norbert et sur le monastère des Trapistes à St. Norbert. Un brave homme du peuple disait bonnement après avoir entendu à plusieurs reprises Monseigneur le Délégué: "Celui-là est agissant!" il est pour les écoles. Amen.

BENEDICTION DE LA PREMIERE CLOHE AU PORTAGE LA PRAIRIE

Dimanche (8 novembre 1903—A la grand'messe chantée par M. l'abbé Trudel, secrétaire, que le Rev. P. Delaere, C. S. S. R. venu de Brandon pour confesser quelques Galiciens, et le Rev. M. Viens curé, assistaient comme diacre et sous-diacre, le Rev. Père Drummond S. J. a fait un sermon fort intéressant sur l'origine et la bénédiction ou baptême des cloches.

A 5 hrs. p. m. les dames de la paroisse ont servi à Mgr.